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为什么牛市军工好！影响股票涨跌的因素有哪些?-股识吧

一、影响股票涨跌的因素有哪些?

影响涨跌的更多是政策和公司题材。
一、公司受益政策利好，如锂电池概念，牛股成飞集成等；
如生物制药，牛股莱茵生物。
二、公司重组利好，如ST长运（现西南证券）当时因为重组题材曾连续涨停，如S
T金泰，也是因为重组利好而是昔日牛股。
三、业绩大幅增长 四、高送配题材&nbsp；
最后两点因为公司业绩非常好，有加上高送配也会产生一波行情，如去年的深圳惠
程等。
另外，对于战争等因素，会对股市形成不利影响，虽然战事初期利好军工股，但是
按照国外历史经验，真正战事爆发后，股市无一幸免暴跌。

二、最近A股这是怎么了 大跳水啊 军工板块为什么跌的最狠

政策面上货币政策开始紧缩，大盘股便宜，都是冷门和政策打压行业，小盘股又估
值太高，所以最近股市进退两难。
从技术面上来看大盘也处于牛市的二浪回调中，回调完成后会有牛市的第三浪上升
！不光是军工，之前热炒过的，升幅大的板块都是跌得最狠的呀。
个人看好春节后国家十二五规划细则的陆续出台，以及年报的公布，一批优质的新
兴产业股会重拾强势。

三、怎么炒股票赚钱

主要在于技术性和运气

四、节前股市还能走多远
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现在是连续走高后的震荡洗盘时期，股市的小幅度上下波动会加剧，请逢低介入，
不要追高，不要期望能跌很多，除非国家政策又出现巨大变化（暂时没有这方面的
迹象）！ 2008年的股票将会严重分化！
强者恒强，弱者恒弱，请遵守价值投资的理念才能保证08年的利润稳定最大化！ 5
300点的附近基本上是个很好的介入点位了，反复的大幅度波动是主力资金调仓导
致的，所以现在散户要做的是在主力发动08年大行情前提前进入业绩优良具有成长
性且，主力资金重仓的股票 ，如果现在仍然不选择那些将来的潜力股仍然去追逐
垃圾股，一旦行情放动，散户可能会错过大盘的主升浪，利润成了最小化，输在了
起跑线上。
由于支撑股市继续上扬的众多原因仍然在，所以，现在的波动是主力资金的短期行
为而已，08年大行情8000点不是梦！但是要上10000点我认为可能性不大！今年下
半年大盘到达8000后请注意 风险，建议改为半仓操作，规避风险！而下周由于短
期上涨幅度偏大有修正指标的要求，可能会在5400~5750之间震荡洗浮筹！而春节
股市也大概在6000上下小幅度震荡，持续洗筹，为冲击8000点蓄势！二、三月份应
该是很多业绩预期良好的股业绩浪的最好的阶段。
而真正要谈风险较大的月份，四月份的风险应该才是最大的，业绩浪差不多到那个
时候有褪潮的趋势了，个股的分化将迅速加大。
股市长期的记录也显示四月才是应该留意的一个月，在该月要把部分业绩提前透支
的股票换掉！ 其实不存在牛市是否结束的担忧，股市有涨就有跌这是规律，如果0
8年最高冲到8000了，那奥运后经过调整跌到5500左右，经过一定时间的沉寂后，
中国股市还会去挑战新的高点，只要中国经济的飞速发展没有停步，中国的股市也
不会止步，当很多年后中国股市站在20000点高位的时候，可能我们才会发现原来8
000点只是中国股市征途上的一个歇脚点。
而人们应该最关注的行业主要还是，奥运、消费类、军工、3G、医药、化工和受
国家政策长期利好的环保以及能源、农业、新能源、，而钢铁、纺织、金属、地产
、....等由于受国家政策的长期利空，将受到很大的打压。
请紧跟投资的主流，这样才能收益最大化！
人们应该最关注的板块最新态势补充！2008年1月15日 安全提示：（游资的特点就
是找到题材后快速建仓拉高后就出货，讲究的是快进快出，散户追高的风险很大，
现在很多这方面的股涨幅已经超过100%游资获利丰厚，他们出货的速度很快，一
、两天内就能出完）现在这些板块中近期受游资猛攻的农业类和奥运类，化肥、碱
、糖类涨价等各类题材炒作的 “部分股”近期有主力出货的迹象了，主题材股可
以暂时持有观望，但是不适合追涨了，风险太大，散户请谨慎追高，而部分题材跟
风股不建议继续持有，更不建议介入，风险大于利润！ 基本上每年1月到4月之间
都能产生比较好的业绩浪持续时间也比较久是大盘的主浪的驱动能量这和上面谈到
的纯粹游资推动的题材行情差别很大！现在基本上要把选股重心从前期的爆炒农业
、奥运、化肥、军工、糖、碱、钾肥涨价的短线题材炒作，逐渐提前转移到业绩优
异的股中，为随时可能爆发的业绩浪提前布局了，这样才能实现利润的最大化！
以上纯属个人观点请谨慎操作，祝你好运！ 近期发现有一些股友随意转贴我以前

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

的股票评论，由于评论存在时效性国家政策的变化和板块的具体情况在变化，形势
就存在很大的变化，具体的操作策略也得进行调整，不希望喜欢该贴的股友原封不
动的任意复制以前的贴来转，这容易使采用该条评论的股友的资金存在风险！都是
散户钱来得不容易，请多为他人着想！谢谢支持哟！

五、最近A股这是怎么了 大跳水啊 军工板块为什么跌的最狠

政策面上货币政策开始紧缩，大盘股便宜，都是冷门和政策打压行业，小盘股又估
值太高，所以最近股市进退两难。
从技术面上来看大盘也处于牛市的二浪回调中，回调完成后会有牛市的第三浪上升
！不光是军工，之前热炒过的，升幅大的板块都是跌得最狠的呀。
个人看好春节后国家十二五规划细则的陆续出台，以及年报的公布，一批优质的新
兴产业股会重拾强势。

六、十一之后有人说股票会涨真的会涨吗买军工股票保险吗

牛市初显，军工目前在高位，可能面临阶段性调整。
目前来说比较稳妥的选股，可以关注银行、券商、保险等金融类股，其中券商感觉
是中长期牛股，但短期可能面临调整；
还一种是业绩增长稳定，市盈率偏低，或底部出现放量的龙头股，医药、零售等。
个人意见，仅供参考。
入市有风险，投资需谨慎。

七、买那只股票最有可能赚钱

好的票也要把握住时机才能赚到前的，我使用的千捷炒股软件就不错，每天有强势
股提示和最准确的时间和买卖点，强烈建议楼主可以去看看

八、十一之后有人说股票会涨真的会涨吗买军工股票保险吗
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牛市初显，军工目前在高位，可能面临阶段性调整。
目前来说比较稳妥的选股，可以关注银行、券商、保险等金融类股，其中券商感觉
是中长期牛股，但短期可能面临调整；
还一种是业绩增长稳定，市盈率偏低，或底部出现放量的龙头股，医药、零售等。
个人意见，仅供参考。
入市有风险，投资需谨慎。
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